



Als Neuling in der Kommunalpolitik möchte ich mich für die Interessen der Einwohner von Mildenau und seinen Ortsteilen Arnsfeld, Oberschaar, Mittelschmiedeberg und Plattenthal gleichermaßen einsetzen.

Besonders als Wirtschaftsstandort soll die Gemeinde für Unternehmer attraktiv sein, um Arbeitsplätze zu sichern bzw. dass auch neue entstehen. Weiterhin möchte ich im Gemeinderat offen und vorbehaltlos um gute Kompromisse zum Wohle der Gemeinde werben.

- 43 Jahre alt
- verheiratet, 2 Söhne
- geprüfter Versicherungsfachwirt, seit 1998 selbstständig tätig als Versicherungsmakler
- Parteilos, Jagdvorsteher der Jagdgenossenschaft Arnsfeld

für Wahl des Gemeinderates

Mildenau
26. Mai 2019

